

Beantwortung der Anfrage

der Abg. Stöllner und Dr. Schöppl an Landtagspräsidentin Dr.ⁱⁿ Pallauf
(Nr. 143-ANF der Beilagen) betreffend Anzahl der schriftlichen Anfragen seit Beginn
der 16. Gesetzgebungsperiode

Zur Beantwortung der Anfrage der Abg. Stöllner und Dr. Schöppl an Landtagspräsidentin Dr.ⁱⁿ Pallauf betreffend Anzahl der schriftlichen Anfragen seit Beginn der 16. Gesetzgebungsperiode erlaube ich mir, Folgendes zu berichten:

Seit 2. Mai 1994 (Beginn der 11. Gesetzgebungsperiode) wird von der Landtagsdirektion das Landtags-Informationssystem konsequent mit allen Landtagsdokumenten befüllt. Alle Anfragen und die Beantwortungen dazu sind lückenlos und transparent erfasst.

Über die auf der Internetseite <https://service.salzburg.gv.at/lpi/searchExtern> befindliche Suchmaschine können alle in der Anfrage aufgeworfenen Fragen jederzeit und unbürokratisch abgerufen werden.

Als Auskunftsadressatin beantworte ich nach meiner Einsicht in das allgemein zugängliche Informationsangebot auf der Internetseite des Salzburger Landtages die aufgeworfenen Fragen.

Zu Frage 1: Wie viele schriftliche Anfragen wurden von den im Salzburger Landtag vertretenen Fraktionen mit Stichtag 10. Dezember 2018 seit Beginn der 16. Gesetzgebungsperiode am 13. Juni 2018 eingereicht, aufgeschlüsselt nach Anzahl und Prozentsatz der eingereichten schriftlichen Anfragen insgesamt (damit sind sowohl jene an die Landesregierung als auch jene an Sie als Landtagspräsidentin des Landtages gerichtete schriftliche Anfragen gemeint), unterteilt nach den jeweiligen Fraktionen?

Insgesamt wurden 152 schriftliche Anfragen - davon neun dringliche Anfragen - eingebracht. Die FPÖ hat 89, die SPÖ 45, DIE GRÜNEN elf, die ÖVP sieben und NEOS eine schriftliche Anfrage eingereicht.

Zu Frage 2: Welche im Salzburger Landtag vertretene Fraktion hat mit Stichtag 10. Dezember 2018 am meisten schriftliche Anfragen seit Beginn der 16. Gesetzgebungsperiode am 13. Juni 2018 insgesamt eingereicht (wir ersuchen lediglich um Nennung dieser im Salzburger Landtag vertretenen Fraktion)?

Die Antwort ergibt sich aus der Beantwortung der Frage 1.

Zu Frage 3: An welches Mitglied der Salzburger Landesregierung ergingen mit Stichtag 10. Dezember 2018 seit Beginn der 16. Gesetzgebungsperiode am 13. Juni 2018 die meisten schriftlichen Anfragen zur Anfragebeantwortung, aufgeschlüsselt nach Adressatin bzw. Adressat der schriftlichen Anfragen sowie nach der Fraktion des Salzburger Landtages, von der die meisten dieser an dieses Mitglied der Salzburger Landesregierung ergangenen schriftlichen Anfrage eingereicht wurden?

Die meisten schriftlichen Anfragen wurden an Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Schellhorn gerichtet. Die meisten schriftlichen Anfragen an Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Schellhorn wurden vom FPÖ Landtagsklub eingebracht.

Ich ersuche das Hohe Haus um Kenntnisnahme dieser Anfragebeantwortung.

Salzburg, am 14. Jänner 2019

Dr. ⁱⁿ Pallauf eh.